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　今年度、ロータリー財団米山記念奨学会委員長を仰

せつかっております平野です。米山奨学生のカウンセ

ラーというのが主な役割になりますが、カウンセラー

とはどんな役割なのでしょうか？手引書などを見ると、

「パイプ役」とあります。奨学生と世話クラブ会員との

交流や日本文化の体験、ロータリーの精神を伝えるこ

となどになります。

　実務的には主に3つの役割があります。

　◦�一つ目は、奨学生には月に1回以上の例会への出席

義務があるため、その出席を促すこと。

　◦�二つ目は、奨学生のレポートが9月と2月に提出さ

れますが、そのレポートに対しての所見を記入する

こと。

　◦�三つ目は、卓話の機会を提供するということ。

　王頴さんには10月7日に当クラブで卓話をしてもら

いましたが、11月21日に加賀RC、12月5日に珠洲RCで

も卓話をする予定になっています。

　先日の卓話でも話していましたが、王頴さんは中国

の看護大学を卒業後、日本の看護師の資格を取得し、横

浜と富山で合わせて6年間看護師として勤務しました。

その後B型肝炎ウイルスの新規治療薬の開発をテーマ

に現在は金沢大学の保健学専攻・博士後期課程で卒論

に取り組んでいます。来日して既に11年経っているので

日本語も堪能で日本文化もよく知っており、私の出番は

あまりないかもしれませんが、3月まで何かあればしっ

かりサポートしていきたいと思っています。

　話は変わりますが、今年6月に当時の井上会長、向井

会長ノミニー、厚見パスト会長、木藤会員など8名でモ

ンゴルを訪問しました。十数年前に厚見パスト会長の

代で受け入れ、サポートを行っていた米山奨学生のモン

ゴル人ガントゥルガさんにお会いしてきたそうですが、

今度はガントゥルガさんを金沢に招待したいとお聞き

しました。その際に先日お配りした「ロータリー米山記

念奨学事業豆辞典」に載っていたホームカミング制度

を利用できないか確認して欲しいというご意見を頂き

ました。今後取り組んでいきたいと思っていますので皆

様のご指導、ご協力を宜しくお願い致します。

� （記　米山記念奨学会委員長：平野　利康）
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米山カウンセラーの所感
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　10月7日の例会で、当クラブで受入中の米山奨学
生・王

おう

�頴
えい

さんが「日中の架け橋を渡り、そしてその架
け橋になる」と題して卓話をしました。
　中国・山東省出身で現在は金沢大学でB型肝炎ウイ
ルスの研究に従事されている彼女の人生は、まさに「架
け橋」という言葉がふさわしく、卓話からは日中の医療
と文化を繋ぐ熱い思いと、人を繋げる力が感じられま
した。



真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

1.
2.
3.
4.

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

ホームページは
コチラ！

Facebookは
コチラ！

中村和哉…先日、佐賀県で開催された国民スポーツ大会に

おいて、北國ハニービー石川が石川県代表として優勝

10連覇を達成しました。次のタイトルは12月の日本

選手権です。引き続き応援よろしくお願いします。

水上…お誕生日のプレゼントをいただきありがとうござい

ます。今年も健康に気を付けて頑張ります。よろしく

お願いいたします。

中田…お誕生日のお祝ありがとうございます。年金のもら

える歳になりました。

浅田裕久…結婚記念日祝をありがとうございました。お陰

様で59年になりました。これも家内の辛抱のお陰で

す。家内に感謝！感謝‼

井上…結婚記念日のお祝をいただきありがとうございます。

毎年の事ですが、リマインドいただき助かっております。

外山…結婚記念日のお祝をいただきありがとうございました。

17回目の記念日になります。あと数年後に子供が独立

した後、夫婦でどこに旅行しようかと話す事が今の楽

しみの一つです。いつまでも夫婦円満でニコニコと。

　合計　635,800円　

❖  10 月 21 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告

� 9月30日� 65 ／ 92　ホームクラブ　70.65％

� 9月� 9日� 73 ／ 95　補正出席率　　76.84％

　　　　　　　　　　　　　�������（出席免除会員2名）

❖  10 月 28 日（月）例会 ❖

■ソング

“手に手つないで”

“Smile,�Sing�a�Song”

■本日の卓話

10月28日�� 北陸電気工事㈱ 執行役員金沢支店長

� � 青
あお

木
き

高
たか

広
ひろ

氏（金沢東RC）

� � 「事業紹介と最近の取組み 

� ―北陸電気工事株式会社―」

■例会卓話予定

11月11日� � 国際ロータリー第2610地区 規則・手続・情報委員長

� � 藤
ふじ

谷
たに

弦
げん

一
いち

郎
ろう

氏（富山南RC）

11月25日�� 三井住友信託銀行 金沢支店�兼�金沢中央支店長

� � 田
た

中
なか

 俊
しゅん

輔
すけ

氏（金沢東RC）

12月��2日�� キスモ㈱�代表取締役社長

� � 林
はやし

 泰
たい

三
ぞう

氏（金沢東RC）

12月��9日�� 年忘れ家族例会

12月16日�� 金沢信用金庫 理事・金沢まちなかエリア長�兼�本店営業部長

� � 中
なか

村
むら

史
し

郎
ろう

氏（金沢東RC）

■ おめでとう（敬称略）

◎9月年間皆出席祝

�36ヵ年� 若林　智雄� 21ヵ年� 田中　和彦

■ ニコニコBox（敬称略・順不同）

藤本和久（白山石川RC）…本日は米山記念奨学生のグエ

ン・フウ・グエン・コイ君の卓話でお邪魔しました。よ

ろしくお願いいたします。

能登…本日は米山奨学生グエン・フウ・グエン・コイ君（白山

石川RC）の卓話、楽しみです。クラブ米山記念奨学

会委員の藤本さん、同行ありがとうございます。

小池田康秀…我が社はお陰様で本年2月11日に創業90周年

を迎えることができました。これもひとえに、これま

でお支えいただいた皆様のお陰と心より感謝してお

ります。そして10月14日には感謝の集いも開かせて

いただきました。次の100周年に向けて、これからも

ご縁とご恩を大事にして頑張っていきますので、どう

ぞよろしくお願いいたします。

◆親睦委員会
日　時：10月28日（月）　18：30～
場　所：寿し若
会　費：10,000円

◆ロータリー情報委員会（新会員研修）
日　時：11月11日（月）　11：30～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ
出席者：宮谷、中田、能登、黒木、厚見

◆11月理事役員会・次年度理事指名委員会
日　時：11月11日（月）　13：40～
場　所：ANAホリデイ・イン金沢スカイ

◆グリーン会ゴルフコンペ
日　時：11月16日（土）　9：52スタート
場　所：片山津GC「加賀コース」

◆クラブDEI担当者研修会
日　時：11月24日（日）　13：00～ 16：00
場　所：金沢市ものづくり会館
出席者：能登

◆地区ガバナー指名委員長を囲む意見交換会
日　時：11月27日（水）　18：00～
場　所：ホテル日航金沢
出席者：能登、黒木10月は地域社会の経済発展月間･

米山月間です

〈 例会メニュー 〉
10/28�〈洋食〉ごろっと秋野菜とサーモンのクリームシチュー


